



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 040 – 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Inauguran Centro de Salud de San Cristóbal ubicado en distrito de Magdalena

Para brindar un mejor servicio la Dirección Regional de Salud se hará cargo de administrar este establecimiento

Con la presencia de importantes autoridades de la Dirección Regional de Salud (DIRESA), del Gobierno Regional de Cajamarca y de la municipalidad distrital de Magdalena fue inaugurado el Centro de Salud de la comunidad de San Cristóbal.

En la ceremonia la representante de la DIRESA, María Nacarino Díaz, señaló que esta obra beneficiará a un importante número de personas y cuya administración recaerá a partir de la fecha en este sector.

Por su parte, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, señaló que la actual gestión se viene preocupando por mejorar los estándares de atención y cobertura y que asumir esta responsabilidad “es un reto en el cual estamos comprometidos”.

El momento más alto de la ceremonia fue la entrega simbólica de las llaves de este establecimiento de salud en donde toda la comunidad estuvo presente, entre niños, madres de familia y trabajadores de salud de toda la jurisdicción.

En otro momento, el burgomaestre de Magdalena, Roger Leyva Miranda, hizo hincapié en el compromiso que todas las autoridades deben tener con el mejoramiento de la salud de la población y en la importancia de atenderlo.

Cabe indicar que esta obra de infraestructura implica la mejora de la capacidad resolutive, trabajo que fue ejecutado bajo administración directa siendo la fuente de financiamiento el canon y sobrecanon durante un lapso de 90 días.

Para su realización se utilizó un presupuesto de alrededor de 300 mil soles, inversión con la cual se espera reducir significativamente los indicadores que impiden significativamente el desarrollo de esta comunidad.

Se agradece su difusión.



Cajamarca, 07 de junio de 2013.



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

DIRESA CAJAMARCA